



Detectan anomalías en fondos de Salud

SELENE VELASCO

El Gobierno de la Ciudad de México cometió diversas irregularidades en el gasto del dinero que recibió por parte de la Federación por concepto del Fondo de Aportaciones para los Servicios de Salud, indicó la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

Sobre el destino de unos 13 millones de pesos que recibió la Administración capitalina, la ASF detectó inconsistencias en el control de pagos de salarios a personal de Salud y en la entrega de medicamentos gratuitos para la población sin seguridad social.

El mayor monto con irregularidades fue por 11 millones de pesos relacionados con el manejo financiero de los recursos destinados al acceso gratuito a los servicios de salud, medicamentos y demás insumos asociados.

“La entidad federativa registró inobservancias a la normativa, principalmente en materia de servicios personales y adquisiciones que

generaron un probable daño a la Hacienda Pública Federal por un importe de 11 millones 360.1 pesos”, indicó la ASF.

La Secretaría de Salud (Sedesa) local no acreditó tampoco que se contó con los mecanismos de control, guarda, custodia y entrega de medicamentos al beneficiario final.

Según informó la Secretaría de la Contraloría General de la Ciudad de México a la Auditoría, se inició una investigación administrativa por ello.

Además, la ASF indicó que presume un probable daño o perjuicio a la Hacienda Pública Federal por un monto de 778 mil 350 pesos, debido a que la CDMX no acreditó la adquisición de medicamentos con la documentación correspondiente.

Auditoría Superior de la Federación

La entidad federativa registró inobservancias a la normativa, principalmente en materia de servicios personales y adquisiciones que generaron un probable daño a la Hacienda por 11 millones 360.1 pesos”.